

Vinaroz

SEMENARIO DE DIVULGACIÓN E INFORMACIÓN LOCAL

Año V — Núm. 198

Vinaroz, Sábado, 7 de Enero de 1961

Depósito Legal C S. 33-58

LA ADORACION DE LOS MAGOS

Imitemos la fe de los Magos,
la constancia, paciencia y fervor;
que del mundo baldones y halagos
despreciaron por ir al Señor.
Enseguida que vieron los Magos
fulgurar en el cielo la estrella,
«Dios nos llama, dijeron, con ella,
y a su Hijo nos quiere mostrar».
Y dejando placeres y honores,
despreciando su reino y riquezas,
se dirigen con suma presteza
a su Dios y Señor a adorar.

Dios también a nosotros nos llama
con sus gracias y voces secretas,
como a nobles y fieles atletas,
a mayor santidad y virtud.
Así dóciles todos oímos
de su voz el suavísimo acento;
lograremos también el contento
de encontrar al divino Jesús.

Decididos los Reyes caminan
de Jacob por la estrella guiados;
mas se ven de repente privados
de su luz al entrar en Salem;
por Jesús, sin temores, preguntan;
su valor y su fe no decrecen,
y por eso de nuevo merecen
ver la estrella brillar en Belén.

Si nosotros nos vemos un día
del consuelo divino privados,
no quedemos por eso turbados,
ni perdamos jamás el valor.
Que después de pasada la prueba
otra vez, para nuestro consuelo,
brillará nueva estrella en el cielo,
que nos lleve a Jesús, nuestro amor.

A Jesús generosos le ofrecen — como místico y triple tesoro
el incienso, la mirra y el oro, — en ferviente y sincera oblación.
Hoy también ofreciamos nosotros — rica mirra de santa pureza,
con el oro de amor y ternura, — y el incienso de fe y oración.

RELIEVE



UN AÑO MAS

La existencia de nuestro querido Semanario «Vinaroz» va adquiriendo madurez progresiva, consagrado total e íntegramente a sus ideales vinarocenses. Nuevas colaboraciones literarias llenan sus páginas, con el aplauso de la Redacción permanente y de los entusiastas lectores. No nos faltan proyectos de superación, y quisiéramos poder incluir información gráfica documental del presente y del pasado. Pero las posibilidades económicas nos lo impiden de momento. No dudamos que con tenacidad, entusiasmo y colaboración de los buenos vinarocenses se logrará todo. Entre los medios apropiados para una eficiente cooperación en favor de nuestro Semanario, están: el aumento de altas en la suscripción y la inserción frecuente de anuncios publicitarios. No pedimos donativos, ni los esperamos, sólo deseamos una respuesta patriótica de cooperación a base de lo dicho:

Más anunciantes.

Más suscriptores.



REYES



Junio 1921

La ilusión infantil los ha vivido y la de los mayores los ha compartido, con la alegría propia de cuanto pertenece a los niños. Esta semana ha sido, en nuestra ciudad, una sucursal del paraíso de la ilusión. Los escaparates repletos de juguetes y objetos propios para regalo, que daban gozo verlos. Las tiendas y comercios ahitos de gentes para efectuar los encargos dictados en la carta del pequeño y dirigida a SS. MM. los Reyes Magos. Ejército infantil, ojos desmesuradamente abiertos, y deseos de todo aquello que durante muchos días ha ido tomando cuerpo de realidad en la mente de los infantiles peticionarios, ante la pregunta de los mayores: ¿Qué quieres que te traigan los Reyes?

Noche de Reyes. Atardecer suspirado por los pequeñines que, apenas los ojos asomados sobre el embozo de las bufandas y cubierta la cabeza por las capuchas de mil colores, contemplaron, desde la atalaya del brazo de sus papás, el paso majestuoso de la cabalgata con la que hicieron su entrada en la ciudad los Reyes que llegaban del lejano Oriente. Y a dormir precipitadamente, con el buen cuidado de dejar en el balcón la paja para los caballos y los zapatitos en el alféizar de la ventana. Y el sueño reparador de tanta ansiedad cerrando los párpados infantiles, guardando el misterio de sus pupilas la mágica visión de los ilustres personajes de la ilusión, para no abrirlos hasta la mañana siguiente, eufórico salto de la cama, en busca de los regalos...

Reyes para los niños y para los mayores también. Que hasta para éstos hay, pues los Magos, en su afán de complacer a todos los de la casa, no olvidaron la corbata o la pipa para el papá, ni el pañuelo de seda o bolso para la mamá, ni las golosinas para los abuelitos. Reyes para todos. Con el buen fin de que la alegría de los que son, indiscutiblemente, reyes del hogar, sea compartida por los mayores para que sea totalmente completa la ilusión del día en que se conmemora la presencia de SS. MM. en la humilde Cueva de Belén, ante la celestial majestad del Niño Dios.

Reyes. «Si no os hiciéreis como niños...» Y como niños, todos hemos vivido ese maravilloso día en que nuestros pequeños mandan sobre nuestra voluntad, con la fuerza de su alegría proporcionada por la consecución de su deseo, y por el amor que irradia su afectiva ingenuidad.

Vinaroz

HIERROS

ACEROS

Tomás Alonso Martínez

Desamparados, s/n

VINAROSZ

Dispongo de
cizalla para
cortes a la medida

VIGAS

CHAPAS

—Habiendo desaparecido las causas que motivaron la suspensión de las corridas de feria, tendrán éstas lugar los días 25 y 26 de Junio tomando parte los Belmontes, Saleri, Freg y Dominguin dejando el 29 para Charlot, Llapisera y su Botones. En breve serán colocadas las fajas y carteles anunciadores. Se espera gran afluencia de forasteros.

—El mecánico nuestro amigo don Alfredo Caudet ha facturado desde Caparrosa (Navarra) una trilladora y locomóvil para su arrastre, solicitada por varios propietarios de esta comarca para hacerla trabajar la próxima temporada. Dicha máquina deja la paja muy suave y el trigo muy limpio, produciendo 10.000 kilos en diez horas. Creemos que tendrá seguro éxito. Así lo deseamos.

—El Banco de Tortosa tenía acordado abrir la Sucursal de esta ciudad el primero del corriente, pero no habiéndose terminado los trabajos de arreglo de las oficinas en la planta baja y deseando no demorar más la apertura de las operaciones, empezarán éstas a funcionar el día 6 del corriente en el piso principal de la casa número 12 de la plaza Jovellar.

—Los autos de Amposta han reanudado el servicio desde el pasado viernes, pasando también ahora por Casas de Alcanar.

(De la Revista "San Sebastián")

GUINDILLA

Año nuevo alboreó
entre risas y canciones
y, con francas ovaciones,
el sesenta se marchó.
El uno que se añadió
al que se fué con premura,
que nos traiga la ventura
que es, de todos el deseo,
de que no echen al Paseo
ningún cubo de basura.

P. P.

EL DESCANSO DOMINICAL

No parece sino que nos enorgullezcamos, muchísimos españoles, de ser así, indisciplinados, malcontentos, zumbones. Algo así como un placer nos invade al sentirnos dueños de nuestra santa voluntad al mofarnos de advertencias ajenas, al frenar nuestro esfuerzo debido que pensamos da miedo a quien nos lo solicita; al soslayar obligaciones morales y materiales; saltarnos de través las leyes divinas y humanas...

Así se desprende de la frecuencia con que se incurre en cualquiera de esas indisciplinas, a la que se le da un aire de indiferencia, de graciosidad o de ceño fruncido. Así se hace caso omiso de la doble legislación: la emanada de la Iglesia Católica cuya Religión profesamos y la estatal, en lo concerniente a respetar los domingos y fiestas de guardar, absteniéndose de trabajar esos días; es decir, que está prohibido legalmente ocuparse en trabajos, por cuenta propia o ajena, retribuidos, salvo excepciones especiales y debidamente autorizadas.

Y ya vemos que se infringen continuamente por parte de muchos trabajadores y la anuencia de muchos patronos. Porque no solo es culpable el que pone su esfuerzo físico; sino quien lo manda o consiente, séase el profesional por granjearse la simpatía de un posible cliente de pocos escrúpulos, por asegurar la permanencia de otros o simplemente por ganar unas pesetas, o quien a sabiendas de que hace mal, quizá con su hipocresía disfrazada de ortodoxia cristiana y falsa caridad, deja que le trabajen en su casa, en su campo, por unas pesetas y un vaso de vino, mientras cantan las campanas en fiestas de precepto. O son los mismos trabajadores los que por su cuenta cargan con sus bártulos, su ropa de trabajo y pasan entre la gente en fiesta a trabajos extras.

¡Qué Dios ni qué fiestas! A la tarde al café y a la noche al cine. La explicación de esta postura anárquica nos la da esa manera de ser, egoísta e indisciplinada, que caracteriza a gran sector de españoles.

Pero ello no debe ser, por cuanto tiene de falta punible tanto como de carencia de solidaridad, de compañerismo, con los demás trabajadores, de los que, observantes ellos o sus patronos o ambos, de las mismas leyes a respetar, lo hacen ejemplarmente, absteniéndose de ir al trabajo en los días señalados. Son sucias ventajas que les sacan a estos compañeros, ya que tienden a quitarles clientes, agradecimientos patronales... y no es justo que un hombre, por serlo sería y honradamente, teniendo, las mismas necesidades, los mismos anhelos, se vea en plano inferior, viendo como medran otros con su despreocupación insolente.

Y resulta falso el equivocado concepto de «hombre trabajador» que se pueda tener de ellos, puesto que cualquier otra ocupación no prohibida requiere más trájín, más atención, quizá más esfuerzo. Son, en todo caso, «hombre aprovechado», libres de prejuicio, sin obligaciones morales. Pero dando un pobre ejemplo ante todos los demás, que, con unos principios morales y un fondo de humanidad, hasta se lamentan de que la autoridad les sancione como es ley y obligación.

X.

LA CONSTRUCCION EN 1960

Ha finalizado un año más y, como en todos los aspectos de la vida ciudadana o particular, también en la construcción se mira hacia atrás y se contempla el panorama de las realizaciones y, mirando un poco también hacia adelante, lo que se espera hacer en el año que comienza.

Realmente no mucho se puede decir de 1960. Es indudable que la construcción ha seguido el descenso iniciado en el pasado año. A pesar de la baja de algunos precios, entre los que cabe citar el del hierro y el de los solares, no ha habido ningún movimiento esperanzador. La misma demanda de casas, construídas para la venta, ha disminuído en modo notable.

No obstante, algo se ha hecho, que duda cabe. Tenemos, por lo pronto, en el campo social el grupo de 30 viviendas que ha construído la Caja de Ahorros frente al Matadero. Con su blanca calle particular, presenta un alegre aspecto. Este grupo ha venido también a dar la definitiva alineación de la tan deseada continuación de la Avenida de Colón que, de este modo, tendrá un atractivo acceso desde la carretera general, por el paseo de la muralla, lo que sin duda alguna ha de beneficiar al turismo y a Vinaroz,

Otra importante obra ha sido la reciente construcción de un grupo de dos escuelas en el extremo de la colonia veraniega de San Roque. Dos pequeños pero atractivos edificios, con un amplio espacio de juegos que, el día que quede totalmente explanado, será el complemento ideal de las aulas.

Importante también es la apertura de la zona del antiguo Campo de Fútbol, dándoles acceso desde la calle del Socorro a los vecinos de las nuevas calles, ventaja que estamos seguros se completará en breve con la apertura a la plaza del Santísimo.

En la construcción particular, aunque de interés general, también hay novedades de importancia. Tras lógicos titubeos ha adquirido un ritmo seguro la construcción del cine de la calle de San Pascual. En él se termina el año alcanzando la máxima y total altura de la estructura de hormigón.

Como decíamos antes, esperamos que este año entrante presente un panorama más amplio. Si se empieza con la construcción de aceras en toda la zona de lo que fué huerto de los señores Membrellera y calles adyacentes, cosa ya cierta, quedará otro de los ensanches de Vinaroz bastante acondicionado como para alentar a los propietarios. Buen principio será, y esperamos que el ejemplo sea seguido en otros puntos hasta dejar esas zonas incipientes con un aspecto no sólo utilísimo, sino agradable y bello, que siga empujando a Vinaroz a alcanzar los primeros puestos entre los pueblos de la provincia.

José Ant.º Gómez Sanjuán
Aparejador

Roixims poètics

LA BARCA

La barca es pot dir-se que és
casa ambulant marinera,
indústria que està surant,
caragol que 's va arrastrant
o monument de madera.

En ella viuen, treballen,
uns quans homens allogats,
dispostos al sacrifici;
es professió, es ofici...
es igual, van enrolats.

Com a remolc del turisme
l' arrastren per tot arreu,
ella porta en l' interior
cuina, lliteres, confort,
hasta aliments de molt preu.

Se pot dir que es un mareig
guiar-la están embarcats,
sol regala roiximets
i els marinés satisfets,
lluïnt los apedaçats.

LO PATRÓ

Lo patró és com un atre,
ni és menos, ni és més;
i no és home de carrera;
anant be, no es desespera
igual com los marinés.

Mira més, treballa menos,
en cambi és recompensat
perque diu la patronal
que encá que ell ho fase mal
antes atres ho han pasat.

Si li surt be, «ho ha fet ell»
Si és al revés, «entre tots»;
pero sempre arma un capdell,
tant si és jove com si és vell;
es lo que pega més bots.

Pero si ha tingut estudis
i ha anat, a algun cursillo,
com que ha segut aprobat,
també ara es respetat
com capitá de navío.

Pero sempre té l' orgull
de dir-ne «Aqui mano jo»,
i soc de abordo 'l cervell,
xilla, i dona algun consell
pero sap aón hi ha aceitó.

Venancio Ayza



Nuestra libertad y nuestra independencia económica es la meta que venimos persiguiendo desde los mismos días de nuestra cruzada.

Si contemplamos las perspectivas de nuestra situación interior desde la cumbre del año que termina, no pueden ser más halagüeñas. Este año de 1960 ha sido para nosotros un año de paz y actividad fecundo, especialmente señalados entre los largos años de paz y de actividad, que la Providencia viene concediéndonos. Hoy puedo decir que en el año que termina hemos sentado las bases más firmes de nuestra libertad y de nuestra independencia económica, meta que venimos persiguiendo desde los mismos días de nuestra Cruzada.

El futuro se nos presentaba con caracteres gravísimos, ya que a la situación permanente anterior había que sumar el quebranto y atraso de tres años de guerra. España quedó totalmente desabastecida, y hasta los españoles mejor preparados económicamente, juzgaban que no podría levantarse sin la ayuda de un poderoso empréstito exterior, imposible de alcanzar en un mundo en gran parte adverso, empeñado, además, en una terrible guerra.

Necesitamos trazar un plan de campaña para resolver nuestros problemas abandonados a nuestro propio esfuerzo, pero sin descubrir el talón de Aquiles de nuestra debilidad; y sin que un pesimismo, que podría ser fatal, se apoderase del cuerpo nacional. Esta campaña que entonces planteamos, ha tenido en el año que finaliza el más espléndido colofón.

(Del Mensaje del Caudillo)

Velomotores LUBE N. S. U.

MODELO *Quickly*

49 c.c. - 2 marchas

Precio venta al contado **9.233** Pesetas

Entrada inicial **978** Pesetas, resto en DOS años

AGENTE: **JOSE SERRANO**

Virgen, 13

VINAROS

NOTICIARIO



M U N I C I P A L

Sesión Ordinaria de la Comisión Municipal Permanente del día 2 de los corrientes, bajo la presidencia del Alcalde Dn. Juan Carsi Giner.—Se aprueban los asuntos de trámite reglamentario.—Se autoriza a Naverad S. A. para la instalación de un letrero luminoso, en Santísimo, 40, 1.º.—Se concede licencia a D. Salvador Pascual Prats para la apertura de una exposición de Motocicletas, Bicicletas y Accesorios, en Puente 13.—Que a efectos de reclamaciones se exponga al público por quince días la petición de D. Francisco Espí Serra sobre instalación de una conservadora de helados, con electromotor de 2 c. v.—Que también se exponga al público por quince días la pretendida instalación de una fábrica de lejías en Socorro, 2 por D. Francisco Vaquer Torres.—Se conceden licencias de obras a D.ª Pilar Anglés Tosca, D. Bautista Forner Sabater, D. Juan Ricart Miralles, D. José Esteller y D. Rodrigo Guarch Chillida.

Bando.—Durante los días comprendidos entre el 9 y el 23 del corriente, ambos inclusive, podrán presentarse en la Recaudación de Arbitrios Municipales de esta Ciudad, las Altas y Bajas correspondientes de los Arbitrios Municipales Lo que se hace público para gene al conocimiento.

Campaña de Navidad.—Se recuerda que los donativos para la Campaña de Navidad y Reyes se recibirán en la Jefatura Local de F.E.T. y de las J.O.N-S. y en el Ayuntamiento.

R E L I G I O S A S

SANTORAL DE LA SEMANA

- D.—S. Luciano.
- L.—S. Marcelino.
- M.—S. Gonzalo.
- M.—S. Higinio.
- J.—S. Arcadio.
- V.—S. Gumersindo.
- S.—S. Hilario.

CULTOS de la SEMANA

Domingo día 8. Segundo domingo de mes. Fiesta de la Sagrada Familia. A las 9 Misa cantada a la Sgda. Familia. Por la tarde a las 5 Santo Rosario y triduo a la Sgda. Familia con sermón. Lunes a las 9 funeral de 2.ª para Manuel Molinos. Jueves día 12. A las 8 Misa en

el altar de la V. del Pilar por la Corte de Honor con comunión general. Sábado día 14. Sábado dedicado a Ntra. Patrona la V. de la Misericordia. A las 8 misa de la fundación Consuelo Cabadés. Por la tarde a las 7'30 Sto. Rosario, Felicitación, Sabatina y visita a la V. de la Misericordia.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Bautismos.—Cristóbal Castell Miralles, Adrián Carlos Borja Neri, José Ignacio Roda Matamoros.

Matrimonios—Miguel Santos González con Juana Garriga Barbé.

Defunciones.—Mariana Ebrí Llorach, 83 años. Manuel Molinos Ramia, 82 años (D. E. P.)

M I S C E L A N E A

V. O T. de San Francisco.—Con motivo de las Navidades, la Junta de la V. O. T. de San Francisco ha repartido siete cestas navideñas entre otras tantas familias necesitadas y ha obsequiado con dulces a los ancianitos del Asilo.

Nochevieja.—Con una temperatura ideal que convidaba a salir de casa, transcurrió la última noche del año que dió, en nuestra ciudad, extraordinaria concurrencia a los actos religiosos en la Arciprestal en donde hubo vigilia extraordinaria de la Adoración Nocturna y Misa solemne, cantada excelentemente por el Coro Parroquial bajo la dirección del Sr. Mancisidor, y a cuyo fin tuvo lugar la Comunió general y adoración del Niño Jesús. A la salida del templo, las calles estaban muy animadas así como las salas públicas que habían organizado festejos para la despedida del año viejo y que se vieron concurridísimas. La noche transcurrió plácidamente sin que se produjera acto alguno desagradable.

Velo Nocturna.—En la solemne vigilia que la Sección local celebró la última noche de año, el sábado pasado, tuvo lugar el emotivo acto de la imposición de insignias a un grupo de doce nuevos adoradores. Actuó en esta ceremonia el Rdo. Sr. Arcipreste Dn. Alvaro Capdevila, asistidos por los directivos señores Baila, For y Miralles. Terminado el acto, los nuevos miembros de la Sección local de la Adoración Nocturna, ocuparon sitio entre los adoradores ve-

PLASTICOS Y NYLON

Les ofrece toda la gama de medias **MAEVA:** Finísimas de vestir. - Doble malla. - Espuma. - Reposo - Bienestar y descanso, con sus colores de gran moda.

Y además ¡cómo no!

LA SONRISA DE LA SEMANA

Después de su primer día de clase:
—¿Has aprendido mucho hijita?
—Me parece que no, pues tengo que volver mañana.

Y como siempre, un cordial saludo desde

MAYOR, 16

VINARÓZ

teranos que estaban presentes.

Premio.—Dentro del programa "Fantasía" que, todos los sábados, transmite Radio Nacional de España en Barcelona, fué premiada con un aparato tocadiscos la señorita Paquita Ferrer Bofill. Enhorabuena.

Natalicio.—El Dr. Dn. Francisco Segarra Obiol, que reside en Boston (E. U. U.), ha visto alegrado su hogar con el nacimiento de una niña, primogénita de su matrimonio. Enhorabuena a los venturosos padres y familiares.

Colonia de Barcelona.—El domingo, día 15 de los corrientes y a las 12 de la mañana, en la Basílica de los Santos Justo y Pastor, de Barcelona, se rezará una Misa en sufragio de los mayores y vinarocenses fallecidos. El piadoso acto está organizado por la Comisión de Mayores de la fiesta de San Sebastián en aquella Colonia catalana.

Reyes Magos.—A las ocho de la noche del jueves, víspera de la festividad de la Epifanía, el repique de las campanas anunció la llegada a nuestra ciudad de la cabalgata con la que hicieron la entrada SS. MM. los Reyes Magos. La calle de San Francisco y la plaza de Jovellar se encontraban atestadas de gentes, entre los que destacaban por su cara ilusionada ingente multitud de niños y niñas a la espera del paso de los Reyes. En las afueras de la calle de San Francisco se unió a la cabalgata la banda de música "La Alianza" que encabezaba el desfile interpretando airosa marcha militar. Seguían Melchor, Gaspar y Baltasar, jinetes en enjaezados caballos, rodeados de numerosa escolta de pajes portadores de hachones encendidos, a los que seguían varias caballerías con alforjas repletas de paquetes que contenían los regalos para los pequeños. La cabalgata siguió por la plaza de Jovellar, calle del Socorro, Plaza de San Antonio, Travesía Safón y calle Mayor para desembocar en la Plaza Parroquial en donde saludaron al Ayuntamiento y prosiguieron hasta el Hogar del Frente de Juventudes, en la calle de San Francisco en donde, desde sus sitials situados en el estrado del salón de actos, procedieron al reparto de juguetes a los pequeños. La recepción de los Reyes Magos fué organizada por la Delegación Local del Frente de Juventudes que colaboró con entusiasmo y acierto en la magnificencia del acto. Terminado el reparto de juguetes en el Hogar Juvenil, los Reyes Magos se trasladaron al Círculo Mercantil y Cultural en cuyos salones hicieron entrega de juguetes a los niños allí presentes. La mañana del día siguiente, festividad de la Epifanía, las soleadas calles de la ciudad vivieron la alegría infantil de los pequeñines que pasaron gozosos los juguetes con que habían sido obsequiados.

A las once, de este día, SS. MM. se personaron en la fábrica "Derivados del Azufre, S. A." en donde repartieron regalos y juguetes a los hijos de los productores.

Cinematográfica —Por el Departamento de efectos especiales de la empresa productora de la película "El Cid" que

han de protagonizar Sofía Loren, Charlton Heston y Raf Vallone y para las escenas exteriores a filmar, dentro de breves días, en Peñíscola, han sido encargados los trabajos de la construcción de las torres de asalto a las murallas, a los talleres de Carpintería Griñó de nuestra ciudad. Con este motivo, y ante la envergadura del trabajo encomendado, los mencionados talleres se han visto obligados a ampliar la plantilla de sus operarios.

M A R I T I M A S

Producción.— Durante la 3.^a decena de Diciembre de 1960: Langostinos, 1.000 kgs.; Lenguado, 800; Salmonete, 2.000; Pescadilla, 800; Mollera, 1.000; Rape, 1.000; Pulpo, 2.000; Jibia 1.000; Bastina, 1.000; Morralla, 3.000; Varios, 2.918; Jurel, 12.000 kgs. Total 28.518 kgs.

Movimiento del Puerto.—*Entradas:* Motonaves "Ria de Camariñas" y "Lago Enol" con madera, de Valencia; "Manén" y "Mariposa", con azufre de Requejada y Huelva, respectivamente.

Salidas: Motonaves "Ria de Camariñas", en tránsito para Barcelona; "Manén", en lastre para Cartagena; "Mariposa", en lastre para Barcelona; y "Lago Enol" en tránsito para Palma de Mallorca.

Vino de la cosecha, de Cabadés,
calle Sta. Ana, 29. — Vinaroz

Pérdidas.—Un paquete conteniendo: dos pañuelos color lila, de nylon. Desde Calle Mayor a Arcipreste Mossen Bono.

—Guante blanco, punto inglés, de niña, desde la calle Mayor a calle Socorro.

—Se agradecerá la entrega de una cartera conteniendo una pequeña cantidad en metálico y un recibo de entidad aseguradora, extraviada desde el estanco de la calle de Santa Magdalena hasta el Paseo. El dueño es un anciano acogido a un centro benéfico de esta ciudad.

Hallazgos —Un guante blanco, pequeño.

—Medalla de plata con iniciales grabadas y fecha 10-5-56.

—Un metro metálico.

—Dos llaves sueltas halladas una en la plaza Jovellar y otra en la calle del Puente.

T U R N O S

Para la próxima semana: Farmacia del Dr. Lluch, plaza Parroquial.—Estanco n.º 3, plaza Tres Reyes.

***TRATAMIENTO DE BELLEZA.**— Depilación eléctrica y a la cera, limpieza de cutis, maquillajes y manicura. Pida hora: a Teresa López de Cap-Pl. S. Antonio, 35, 1.º

VINARÓZ

Se vende máquina de coser seminueva.
Razón: en esta Redacción.



Toujours PARIS

¡París, oh París! Usted que peina canas y toma bicarbonato, recordará aquella famosa tonadilla que, por allá los años veinte, cantaron hasta los ministros y porteras: «A París va papá— y no sabe para qué...» Papá iba a París y sabía a lo que iba... y, la mamá, tampoco lo ignoraba... Pero la muy tonta, dejaba a papá subir al tren y se encerraba en casa a esperar el retorno del ilusionado turista. Montmartre, Montparnase, Place Pigalle... Chercher... lo que chercher, y jeter l'argent... ¡Tontos más que tontos! Todo lo teníais en Barcelona, pongo por caso, y os ibais alegremente, en vuestra

inconsciente ignorancia, a dejaros las divisas esas, en la Ciudad Luz.

D. Honduras Penas, vivía tranquilamente en una ciudad con Casino, alternando el chapó con la garrafina y el ajedrez con las damas. Disfrutaba de saneadas rentas, de una esposa joven y cariñosa, de dos caballos, un tílburí y de cuatro vacas holandesas que, sólo en leche, le dejaban lo suyo— lo otro que le dejaban las vacas, hacía su papel en las huertas de D. Honduras. Todos los años, con motivo de la Feria del Campo, D. Honduras, subía al T. A. F. y ¡plaf! a Madrid, que tiene seis letras.

Nuestro hombre irrumpía en un céntrico hotel, se daba un baño, que buena falta le hacía, y, a la Gran Vía a darse la gran idem, pero en andaluz. Tres días con sus correspondientes noches, sobre todo las tres noches, se pasaba D. Honduras en la capital. ¿Qué hacía durante tales noches el alegre Sr. Penas en la gran urbe? ¿Cómo hubiese justificado su tiempo ante un tribunal? No somos chafarderos ni nos incumbe hasta tal extremo la vida del prójimo, pero D. Honduras no lo pasaría tan mal en Madrid cuando ya en su casa, se pasaba los días escribiendo al Ministerio de Agricultura, instigando para que organizaran otra feria, aunque fuera de leguminosas, a fin de tener motivo para otra escapadita a la capital.

Hasta este punto, por nosotros, allá penas y allá Honduras... Pero, hete aquí, que un buen día, el muy tuno, aprovechando su buena suerte en los «iguales» y un piquito de la buena venta del melocotón, coge el tren para la frontera y abandona por unos días mujer, chapó, caballos y vacas... ¡Desagradecido! ¡existencialista! ¡prófugo! ¡Con lo a gusto que le hubiera pedido prestadas unas miles de pesetitas para acompañarle en la escapada! ¡París, oh París!...

José S. Farga

Zaragoza, Noviembre 1960

COMPRE CON INTELIGENCIA

exija pruebas, compare y verá que **IBERIA le da MAS**

POR 14.980 ptas. (impuestos aparte)



Distribuidor Oficial:

RADIO TENA

Rafels García, 5

VINAROSZ

Tif. 112

GAFAS PARA EL SOL
LENTES CRISTAL GRADUADO

Servicio completo y rápido

Optica López

Mayor, 10-Tel. 190

VINAROSZ



EDICTOS

EL ALCALDE PRESIDENTE DEL MAGNIFICO AYUNTAMIENTO DE VINARÓZ

HACE SABER: Que D. FRANCISCO VAQUER TORRES, ha solicitado autorización para establecer una fábrica de lejía en la planta baja del número 2 de la calle del Socorro, con los elementos de trabajo siguientes:

1 depósito de 1.000 litros.—1 batidora con electromotor de 1/4 de c. v. y herramientas manuales.

La Comisión Municipal Permanente, en la sesión ordinaria celebrada en primera convocatoria el día 2 del corriente mes, acordó abrir información pública, a fin de que quienes se consideren perjudicados con la instalación de referencia, puedan formular por escrito cuantas reclamaciones crean convenientes, dentro del plazo de quince días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación del presente en el B. O. de la Provincia.

Vinaroz a 4 de Enero de 1961

EL ALCALDE.
(Firmado: Juan Carsi)

HACE SABER: Que D. FRANCISCO ESPI SERRA, ha solicitado autorización para establecer en su industria de fabricación de helados, sita en Socorro, 15, una conservadora de helados, accionada por un electromotor de 2 c. v.

La Comisión Municipal Permanente, en la sesión ordinaria celebrada en primera convocatoria el día 2 del actual mes, acordó abrir información pública, a fin de que quienes se consideren perjudicados por la instalación de referencia puedan formular por escrito cuantas reclamaciones crean convenientes, dentro del plazo de quince días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación del presente en el B. O. de la Provincia.

Vinaroz a 4 de Enero de 1961

EL ALCALDE.
(Firmado: Juan Carsi)

Sepa Ud. señorita...

que en
Perfumes
Medias y
Artículos de regalo



Mezor

le ofrecerá
lo mejor
de lo mejor

San Francisco, 1
Teléfono 199
VINARÓZ

Un mensaje de la mejor espiritualidad
española en una película inolvidable

MOLOKAI

(LA ISLA MALDITA)

Próxima semana en el

Cine ATENEEO



y eliminan
los rayos
infrarrojos
y ultravioleta

Filtral

de amplio enfoque
panorámico

En VINARÓZ

Optica CALLAU

Tel. 107

DEPOSITARIO OFICIAL

El Dr. José Sabaté Roselló

MEDICO

Especialidad en Partos y Enfermedades de la Mujer

Felicita el Nuevo Año 1961 a su distinguida clientela, particulares e igualatorio, y tiene el honor de ofrecerles su Consultorio, sito en su nuevo domicilio Calle Agustín Safón, 2 (Esquina del Mercado) Tel. 193.

DIAS DE VISITA: Jueves: todo el día.
Martes: De 3 a 6 horas de la tarde.
Para urgencias todos los días y a 1 das las horas.